

万博未払い被害者を救済する法律成立のため、経済産業委員に思いを届けよう！

*委員(議員)の連絡先の別ファイルがあります。要請文の例は下段にあります



野党4会派(・立憲民主党・無所属・れいわ新選組・日本共産党・減税保守こども)が12月15日、万博未払い被害者を救済するため、議員立法「大阪・関西万博特措法改正案」(正式名称:令和七年に開催される国際博覧会の準備及び運営のために必要な特別措置に関する法律の一部を改正する法律案)を提出しました。

「大阪・関西万博特措法改正案」は年内の臨時国会で提出されました。審議はされず、実質的な審議は1月からの通常国会、衆議院経済産業委員会においておこなわれます。同委員会で可決されれば、本会議での可決の可能性が高くなります。共同提案した党所属の委員(議員)への励ましや態度が分からぬ委員への要請を電話やFAX等でお願いします。

経済産業委員会 委員数 40人 過半数20人(委員長は自民党で可否同数の場合以外は採決に加わりません)

- 共同提案党で賛成がほぼ確実な委員15人…過半数に5人不足**…立憲民主党・無所属12人、れいわ新選組1人、日本共産党1人、減税・保守・子ども1人
- 賛否が不明の委員22人…この内、5人以上が賛成すれば可決**…自民党 17 人、公明党 2 人、国民民主党 2 人、有志の会 1 人 *日本維新の会 3 人(たぶん無理なので、連絡先を調べていません。)

公明党や国民民主党議員の中には賛成する議員が出る可能性があります。被害者の会の方によると、自民党の中にも好意的な反応をしている議員もいるそうです。



◆電話、FAX、メール、手紙で伝える文(ことば)例

- ・未払い被害者は吉村知事など主催者の要請に応えて昼夜を厭わず働き続けました。そのおかげで万博は開催にこぎつけました。ところが、頼んだ主催者が民民の問題だから助けられないと言う冷酷な態度をとっています。こんな理不尽なことは許されていいのでしょうか。何の落ち度もなく国策に貢献した事業者、労働者を助ける法律を絶対つくってください。よろしくお願ひします。
- ・先日未払い被害者から厳しい状況を伺いました。「何とか資金繰りを確保するため、2月から2日しか休んでいません」「朝から働き、夕方少しの休みを取って夜9時から夜勤に出ることもよくあります」もう、体と精神が壊れかねない状況だと分かりました。議員の皆さん、このような窮状から解放してあげてください。よろしくお願ひします。
- ・万博が成功だと喧伝する政治家がいます。未払い被害者を置き去りにして何が成功ですか。ぜひ、この法案を成立させてください。
- ・法案を見ると、債権の買い取り判断が万博協会の判断に任せすぎではないかと心配です。被害者の救済が最優先になるように第三者機関を設置するなど、法案の補強修正をお願いします。